

Designarán mañana los sustitutos de Hermida y Balart

No han perdido ambos la amistad de Batista

Los periodistas que tienen a su cargo la información en el Palacio acudieron ayer al despacho del ministro de la Presidencia con el objeto de interrogarle sobre las renunciaciones presentadas al Presidente de la República por los doctores Ramón O. Hermida y Rafael Díaz Balart, ministro y subsecretario, respectivamente, de Gobernación.

El doctor Andrés Domingo y Morales del Castillo contestó a la curiosidad periodística de esta manera:

"El señor Presidente de la República nada ha resuelto todavía respecto a la sustitución de las renunciaciones que con carácter irrevocable han presentado los doctores Hermida y Díaz Balart, con motivo del penúltimo incidente, de todos conocidos, y del que el Gobierno espera que sus amigos no hagan más comentarios".

Y sobre el mismo tema el ministro de la Presidencia agregó esta frase:

"De todos modos tanto el doctor Hermida como el doctor Díaz Balart siguen figurando como hombres de confianza y contándose entre los amigos del Gobierno, sin que el hecho de que hayan renunciado los cargos que desempeñaban disminuya las consideraciones de que disfrutaban".

Por último, y contestando a otra pregunta de los periodistas manifestó el doctor Andrés Domingo que "hasta mañana, lunes, no serán dados a conocer los nombres de las personas que sustituirán a los doctores Hermida y Díaz Balart en sus cargos respectivos".